



Exige Creel a AMLO deje de atacar al Poder Judicial; está haciendo el ridículo, afirma

El presidente de la Mesa Directiva en la Cámara de Diputados, Santiago Creel (PAN), exigió al presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) que deje de insultar, agraviar y descalificar sin fundamento al Poder Judicial.

En conferencia de prensa en el Palacio Legislativo de San Lázaro, el panista pidió al Ejecutivo federal que respete además la división de poderes y a la Constitución.

“Presidente: mejor dedíquese a arreglar la economía. Tenemos una canasta básica que ha subido el 14% en el encarecimiento de sus productos; tenemos una inflación que supera los siete puntos, no han podido tener un decremento como usted lo había prometido.

“Ese es el peor impuesto para el pueblo de México, la carestía, que día a día el recurso va perdiendo su valor, día a día el poder adquisitivo de las y los mexicanos está sufriendo una merma, ahí póngase a trabajar en vez de andar criticando y perdiendo su tiempo y haciendo el ridículo buscando solamente la confrontación, la división, la falta de colaboración, el no diálogo; es decir, buscando la antipolítica”, criticó el presidente de la Cámara de Diputados.

Defendió también a la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Norma Piña, quien dijo ejerce su autonomía e independencia.

Lo que debería hacer es reconocerse esas condiciones y celebrar que un poder sea autónomo, que ejerza sus facultades es algo que se debe celebrar, no rechazar, menos aún descalificar, sentenció.

<https://www.24-horas.mx/2023/03/09/exige-creel-a-amlo-deje-de-atacar-al-poder-judicial-esta-haciendo-el-ridiculo-afirma/>